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Às  dezenove horas e dezenove minutos, do  dia vinte e um do mês de março do ano
de dois mil e dezessete, tendo por local o Plenário da Câmara de Vereadores de Itaqui,
sito à rua Vereador Dr. João Dubal Goulart, nº. 942, reuniu-se ordinariamente o Poder
Legislativo, sob a Presidência do Vereador Igor Bicca Ardais (Partido Progressista -
PP)  e  como  Secretário  o  Vereador  Clóvis  Antonio  Ravarotto  Corrêa  (Partido  do
Movimento Democrático Brasileiro - PMDB). O Senhor Presidente efetuou a primeira
chamada,  sendo  respondida  pelos  Vereadores:  Leonardo  Dicson  Sanchez  Betim
(Partido Democrático Trabalhista – PDT), Queli Gomes Ferreira (Partido Progressista
– PP),  César  Augusto Klein (PP),  Éber  Escobar  de Almeida  (Partido  Democrático
Trabalhista – PDT),  Lauro Luiz Hendges (PDT),  Émerson de Morais Ramos (Partido
Trabalhista  Brasileiro  –  PTB),  Cleir  Fagundes  Rocha  (PMDB),  Clóvis  Antonio
Ravarotto Corrêa (PMDB), Gislaine da Silva Brum (Partido Socialista  Brasileiro –
PSB) e Ivete Piffero (PSB). Constatada a existência de quorum, o Senhor Presidente
declarou  abertos  os  trabalhos.  Em  Pequeno  Expediente,  colocou  em  PAUTA  a
apreciação  a  Ata  nº.  003/2017,  a  qual  não  havendo  nenhuma  manifestação,  foi
submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade. Do Expediente Recebido do
Executivo  e  do  Expediente  Recebido  de  Terceiros,  nada  constou.  Ainda,  em
Proposições dos Vereadores, constaram as seguintes Indicações: pela Vereadora Queli
Gomes Ferreira, a de nº. 052/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a reforma da
Praça do bairro Dois Umbús; a de nº. 053/2017, solicitando ao Executivo Municipal,
reparos na rua Batista Caetano; a de nº. 054/2017, solicitando ao Executivo Municipal,
a instalação de academia popular no bairro 24 de Maio; a de nº. 055/2017, solicitando
ao Executivo Municipal, a limpeza das ruas: Cel. Fernandes e Rafael Pinto Bandeira;
pelo  Vereador  Lauro  Luiz  Hendges,  a  de  nº.  056/2017,  solicitando  ao  Executivo
Municipal,  a  reimplantação do “Projeto Prefeitura nos Bairros”;  a de nº. 057/2017,
solicitando ao Executivo Municipal, a manutenção e reparos nas estradas do interior;
pela Vereadora Ivete Piffero, a de nº. 058/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a
disponibilidade de agente de trânsito na frente da Escola Municipal Ranulfo Lacroix,
nos horários de entrada e saída dos alunos; a de nº. 059/2017, solicitando ao Executivo
Municipal, a construção de passarelas cobertas no pátio da Escola Municipal Ulisséia
Lima  Barbosa,  ligando  os  prédios  ao  refeitório  da  Escola;  a  de  nº.  060/2017,
solicitando ao Executivo Municipal, a  instalação de redutores de velocidade na Av.
Mário  Lopes,  entre  as  ruas:  Sepé  Tiarajú  e  Venâncio  Ramos  da  Silva  e  na  rua
Venâncio Ramos da Silva, próxima da ESF Pró-Morar; a de nº. 061/2017, solicitando
ao Executivo Municipal, a reposição de lâmpadas na Av. Independência, entre as ruas:
Tiradentes e David Canabarro; pelo Vereador  Igor Bicca Ardais,  a de nº. 062/2017,
solicitando  ao  Executivo  Municipal,  o patrolamento  e  encascalhamento  da  rua
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Visconde de Mauá, entre as ruas: Borges do Canto e Dr. João Siznando Dubal Goulart,
e  rua  Borges  do  Canto,  entre  as  ruas:  Visconde  de  Mauá  e  Sany Silva;  a  de  nº.
063/2017, solicitando ao Executivo Municipal,  a  limpeza  de valas na rua Euclides
Aranha, entre as ruas: Frei Caneca e Visconde de Mauá, e entre as ruas Borges do
Canto e Dr. João Siznando Dubal Goulart; a de nº. 064/2017, solicitando ao Executivo
Municipal, a limpeza da rua Borges do Canto, entre as ruas: Santos Pedroso e Manoel
do  Valle;  pelo  Vereador   Clóvis  Antonio  Ravarotto  Corrêa,  a  de  nº.  065/2017,
solicitando ao Executivo Municipal, o  patrolamento, encascalhamento e limpeza das
valas localizadas na rua Cel. Fernandes, entre a Av. São Francisco e a rua Fermino
Fernandes; pelo Vereador  Émerson de Morais Ramos,  a de nº. 066/2017, solicitando
ao Executivo Municipal,  a recuperação e  manutenção das paradas  de ônibus desta
cidade; a de nº. 067/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a sinalização e limpeza
no trecho do Acesso Sul;  a de nº. 068/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a
colocação de tubulação na rua Rafael Pinto Bandeira, entre as ruas: Saldanha da Gama
e Osvaldo Aranha, nos bairros Cerrinho - Dois Umbús; a de nº. 069/2017, solicitando
ao  Executivo  Municipal,  a  limpeza  e  manutenção  dos  brinquedos  da  Pracinha  do
bairro 24 de Maio; pelo Vereador  César Augusto Klein, a de nº. 070/2017, solicitando
ao Executivo Municipal,  que nos domingos e feriados, a partir das dezessete horas,
proíba o estacionamento em um dos lados da Av. Independência, no trajeto entre as
ruas: David Canabarro e Saldanha da Gama; pela Vereadora Gislaine Brum, a de nº.
071/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a recuperação de calçamentos na rua
20 de Setembro,  entre  as ruas:  D. Pedro II  e Luiznha Aranha;  a  de nº.  072/2017,
solicitando ao Executivo  Municipal,  a  substituição  de uma grade  de  boca  de lobo
localizada na esquina da rua São Borja com a Quadra “B”, na Vila COHAB; a de nº.
073/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a recuperação de via pública localizada
na esquina da rua São Borja com a Quadra “B”, na Vila COHAB; a de nº. 074/2017,
solicitando ao Executivo Municipal,  a colocação de parada de ônibus com cobertura,
em  frente  a  empresa  RAROZ  Agroindústria  do  Sul  Ltda.;  a  de  nº.  075/2017,
solicitando  ao  Executivo  Municipal,  a  recuperação  do  calçamento  da  Av.  São
Francisco,  entre  a  rua  Paschoal  Minoggio  e  Av.  Borges  de  Medeiros;  a  de  nº.
076/2017, solicitando ao Executivo Municipal,  reparos no calçamento da rua Felipe
Nery de Aguiar,  entre as ruas:  D. Pedro II e Luizinha Aranha;  a de nº.  077/2017,
solicitando ao Executivo Municipal,  reparos no calçamento da rua Luizinha Aranha,
entre a Av. Borges de Medeiros e rua Felipe Nery de Aguiar; pelo Vereador  Leonardo
Dicson Sanchez  Betim,  a  de  nº.  078/2017,  solicitando  ao  Executivo  Municipal,  o
patrolamento e encascalhamento nas ruas: Saldanha da Gama, entre as ruas: Rodrigues
Lima e Santos Pedroso, e na rua Santos Pedroso até a rua Osvaldo Aranha, e na rua
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Santos Pedroso, entre as ruas: Dr. João Siznando Dubal Goulart e Borges do Canto, e
na rua Rafael Pinto Bandeira, entre as ruas: Saldanha da Gama e Osvaldo Aranha, e na
rua  Rafael  Pinto  Bandeira,  a  partir  da  rua  Euclides  Aranha;  pelo  Vereador  Éber
Escobar de Almeida, a de nº. 079/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a revisão
do Plano Diretor Municipal e dos Códigos de Postura e de Edificação do Município de
Itaqui;  a  de  nº.  080/2017,  solicitando  ao  Executivo  Municipal,  a  nomeação  dos
integrantes do Conselho do Fundo de Gestão Compartilhada de Saneamento; a de nº.
081/2017,  solicitando  ao  Executivo  Municipal,  a  nomeação  dos  integrantes  do
Conselho Municipal do Patrimônio Histórico Artístico e Cultural;  a de nº. 082/2017,
solicitando ao Executivo Municipal, reparos no calçamento na rua Independência com
a rua Felipe Nery de Aguiar; a de nº. 083/2017, solicitando ao Executivo Municipal, a
reforma e manutenção da Praça do Porto; a de nº. 084/2017, solicitando ao Executivo
Municipal,  o  conserto  dos  semáforos  localizados  na  esquina  da  Av.  Borges  de
Medeiros com a rua D. Pedro II e na esquina das ruas:  Domingos Martins com D.
Pedro II.  Também,  constaram os seguintes Pedidos de Informação:  pela  Vereadora
Queli  Gomes  Ferreira,  o  de  nº.  006/2017,  requerendo  ao  Executivo  Municipal,
informações sobre as Zonas Especiais de interesse social; pelo Vereador   Leonardo
Dicson  Sanchez  Betim,  o  de  nº.  007/2017,  requerendo  seja   Oficiado  a  10ª
Coordenadoria Regional de Saúde, solicitando que informe: como estão os contratos
referentes  aos  serviços  de  especialidades  dos  hospitais  da região,  junto  ao  estado;
como estão sendo prestados os serviços, dessas especialidades, se total ou parcial; se
os serviços estão atendendo os quantitativos de consultas e cirurgias estabelecidos nos
contratos de prestação de serviços; como estão os repasses financeiros por parte do
estado, em relação a estas instituições. E, constaram os seguintes Requerimentos: pela
Vereadora Ivete Piffero, o de nº. 015/2017, requerendo à Mesa Diretora, a realização
de uma “Audiência Pública”, para tratar sobre a Educação Inclusiva, Educação Rural
(Ensino Médio);  o de nº. 016/2017,  requerendo à  Mesa Diretora,  a convocação da
Secretária Municipal de Ação Social, para na Sessão Ordinária a ser realizada do dia
vinte e oito do corrente mês,  informar à comunidade sobre os serviços disponíveis na
sua Secretaria, e a quem serão destinadas as doações feitas pela Receita Federal; pela
Vereadora Gislaine Brum, o de nº. 017/2017, requerendo o envio de Voto de Louvor
para a  Rádio Cruzeiro do Sul,  pelos trinta e nove anos de fundação; pela Vereadora
Queli Gomes Ferreira, o de nº. 018/2017, requerendo o envio de Voto de Louvor para
a Rádio Cruzeiro do Sul, pelos trinta e nove anos de fundação; pelo Vereador  César
Augusto Klein, o de nº. 019/2017, requerendo o envio de Voto de Pesar aos familiares
de Rogério Vargas Pazetto; o de nº. 020/2017, requerendo à Mesa Diretora, Oficie ao
Superintendente  Regional  do  DAER,  solicitando  que  intensifique  a  sinalização  na
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estrada RS 529, com a colocação de placas alertando a proximidade do cruzamento
com a  estrada  BR 472.  Ainda,  constou  a  Moção  de  nº.  004/2017,  pelo  Vereador
Leonardo Dicson Sanchez Betim, requerendo seja Oficiado aos Senhores Presidentes
da República, do Senado Federal e da Câmara dos Deputados, o Repúdio à PEC nº.
287/2016.  O  Senhor  Presidente  conforme  Indicação  nº.  002/2017,  de  autoria  da
Vereadora  Ivete  Piffero,  solicitou  às  Lideranças  de  Bancadas  que  indiquem  o
representante de suas Bancadas ou Bloco Parlamentar,  para compor a Coordenadoria
da  Mulher  (Decreto  nº.  329/01),  sendo  indicados  os  seguintes  Vereadores  e
Vereadoras: Queli Gomes Ferreira, pela bancada do PP;  Cleir Fagundes Rocha, pela
bancada  do  PMDB;  Ivete  Piffero,  pelo  Bloco  Parlamentar  PTB/PSB;   Leonardo
Dicson  Sanchez  Betim,  pela  bancada  do  PDT.  O  Senhor  Presidente  constatou  a
existência de quorum. Iniciou a ORDEM DO DIA, onde constou a seguinte matéria: o
Requerimento  nº.  015/2017,  o  Requerimento  nº.  016/2017,  o  Requerimento  nº.
017/2017, o Requerimento nº. 018/2017, o Requerimento nº. 020/2017, o Vereador
Éber Escobar de Almeida solicitou ao Senhor Presidente a apreciação em conjunto das
matérias, o que foi deferido pelos Líderes de bancadas; os quais não havendo nenhuma
manifestação,  foram  submetidos  à  votação,  sendo  aprovados  por  unanimidade;  a
Moção  nº.  004/2017,  a  qual  não  havendo nenhuma  manifestação,  foi  submetida  à
votação, sendo aprovada por unanimidade; o Projeto de Lei nº. 006/2017 – OE -, com
Parecer  favorável  da  CCJR,   o  qual  não  havendo  nenhuma  manifestação,  foi
submetido à votação, sendo aprovado por unanimidade; o Projeto de Lei nº. 010/2017
– OE -,  o  Líder  de  Governo,  Vereador  César  Augusto  Klein  requereu  ao  Senhor
Presidente, a retirada de pauta da matéria, conforme Artigo 107, § 2º do R.I., sendo o
mesmo deferido;  o Projeto de Lei  nº.  011/2017 – OE -, com Parecer favorável  da
CCJR,  o qual não havendo nenhuma manifestação, foi submetido à votação, sendo
aprovado  por  unanimidade;  o  Projeto  de  Lei  nº.  001/2017  –  OL  -,  com  Parecer
favorável  da  CCJR,  o  qual  não  havendo  nenhuma  manifestação,  foi  submetido  à
votação, sendo aprovado por unanimidade; o  Projeto de Resolução nº. 001/2017, com
Parecer  favorável  da  CCJR,   o  qual  não  havendo  nenhuma  manifestação,  foi
submetido  à  votação,  sendo aprovado por  unanimidade,  tornando-se Resolução nº.
235;  o  Projeto de Resolução nº. 002/2017, com Parecer favorável da CCJR,  o qual
não havendo nenhuma manifestação,  foi  submetido  à votação,  sendo aprovado por
unanimidade,  tornando-se  Resolução  nº.  236.  O Senhor  Presidente  passou  para  o
espaço do Grande Expediente, oportunidade na qual o Vereador    Émerson de Morais  
Ramos felicitou  o  aniversariante  jornalista  Daniel  Kraetzig;  justificando  matérias
apresentadas. Informou que a CCJR recebeu na manhã desta data, uma comisssão de
um movimento popular e de um sindicato, os quais protestaram pela criação de cargos
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no Poder Executivo, com altos salários, através do Projeto de Lei n°. 002/2017 – OE;
tendo sido anexado assim um abaixo assinado em tal matéria. Comentou a retirada de
pauta  do  Projeto  de  Lei  nº.  010/2017  –  OE.  A  Vereadora    Queli  Gomes  Ferreira  
comentou matérias apresentadas; homenageando o Senhor Rafael Freitas, que sagrou-
se Campeão Brasileiro de Jiu Jitsu, e também o atleta Senhor Jorge Luiz Hipólito.
Relatou a realização da Copa Beneficiente “Amigos do Xiruca” e o “Projeto Estender
a Mão”. Comunicou a elaboração de uma emenda parlamentar de autoria do Deputado
Luiz Carlos Heinze, no valor de duzentos e cinquenta mil reais, para Estruturação de
Unidades de Atenção Especializada em Saúde e Aquisição de Equipamentos, e outra
no  valor  de  duzentos  e  cinquenta  mil  reais,  para  Apoio  as  Obras  Preventivas  de
Desastres,  Aquisição e  Instalação de Equipamentos,  Infraestrutura  Urbana e Rural,
Estabilização de Encostas, Contenção de Erosões, Recolocações de Famílias de Áreas
de Risco, entre outros; e outra no valor de cem mil reais, para Apoio para Manutenção
de  Unidades  de  Saúde,  entre  outros,  com pagamento  desta  no  ano  de  dois  mil  e
dezoito. Citou a importância de ser fechada uma boca de lobo localizada na frente do
Posto  de  Saúde  do  bairro  Pró-Morar.  A  Vere  adora    Ivete  Piffero   felicitou  o
aniversariante jornalista Daniel Kraetzig. Destacou que hoje é o Dia Internacional da
Síndrome de  Down e  Dia  Internacional  da  luta  pela  eliminação  da  Discriminação
Racial.  Comentou matérias apresentadas e a retirada de pauta do Projeto de Lei nº.
010/2017  –  OE  -.  Solidarizou-se  com  a  Família  do  Senhor  “Xiruca”;  fazendo
referências  ao  Projeto  Beija-Flor.  O  Vereador     Clóvis  Antonio  Ravarotto  Corrêa  
comentou suas visitas em várias creches municipais, em especial, elogiando, a Creche
Gladis Fernandes; relatando seu trabalho, que beneficia mais de cem crianças, em um
evento de Natal, na sede da ADCC. Analisou  matérias de OE, citando a importância
de saber onde estão lotados os servidores municipais que prestam atividades sociais,
bem como de ocorrer  uma economia  e não contratação de pessoal  pelo Executivo
Municipal.  Justificou  matérias  apresentadas.  O  Vereador     César  Augusto  Klein  
destacou que foram elaboradas  três  emendas  parlamentares  pelo Deputado Federal
Luiz Carlos Heinze, no valor total das mesmas de seiscentos mil reais. Disse que hoje
aportou no Poder Executivo, quatrocentas lâmpadas e quatrocentas relés para serem
instaladas  nesta  cidade;  parabenizando  o  aniversariante  jornalista  Daniel  Kraetzig.
Analisou  matérias  apresentadas.  A  Vereadora  Cleir  Fagundes  Rocha felicitou  o
aniversariante  jornalista  Daniel  Kraetzig;  expondo  suas  visitas  em  várias  creches
municipais. Destacou a análise de matérias de OE pela CCJR.  A Vereadora Gislaine
Brum comentou a retirada de pauta do Projeto de Lei nº. 010/2017 – OE -; informando
que participou ontem, na sede da ADCC, de um evento contrário a PEC nº. 287/2016;
devendo ser realizada uma audiência pública sobre tal tema, no dia dezenove de abril,
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neste Poder.  Disse que o Deputado Federal Luiz Carlos Heinze é favorável a Reforma
da Previdência; pedindo que as bancadas contatem seus deputados, para apoiarem a
desaprovação da referida PEC. Parabenizou o Diretor do DITRAN, Senhor Rogério
Barros, pela mudança na posição dos semáforos desta cidade. Falou sobre seu trabalho
para  beneficiar o funcionalismo público municipal com um convênio com o IPE, no
ano de dois mil e nove; analisando matérias apresentadas e de OE. Disse que alguns
cuidadores sociais não estão lotados nas escolas. O Vereador Éber Escobar de Almeida
parabenizou o aniversariante jornalista Daniel Kraetzig; relatando o atraso na entrega
das correspondências pela Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos – EBCT e seu
labor  para tentar  solucionar  tal  problema.  Também,  relatou  a falta  de funcionários
atuantes nas creches municipais, existindo muitos em desvio de função ultimamente,
os quais  devem voltar a sua função anterior. Em continuidade, comentou  projetos de
lei  de OE.    O  Vereador  Lauro  Luiz  Hendges felicitou  o  aniversariante  jornalista
Daniel  Kraetzig;  analisando  matérias  apresentadas.  E,  informou  que  o  Gerente
Regional da Companhia Riograndense de Saneamento deverá estar presente em uma
futura  Sessão,  para  prestar  esclarecimentos  sobre  contratos  firmados  com o Poder
Executivo. Em seguida, relatou que, em uma viagem para a Capital deste estado, em
um ônibus da empresa Planalto, estorou um pneu de tal veículo, o qual encontrava-se
recapado;  dizendo  que  tal  fato  não  poderia  acontecer.  Comunicou  um  Convite
recebido, para participar às dezoito horas e trinta minutos,  do dia vinte e cinco do
corrente mês, na Livraria entre Livros, da  criação do Diretório do Partido Livres. E,
expôs que no dia vinte e quatro do corrente mês, às dezessete horas, deverá ocorrer
uma nova eleição da Diretoria do SINDISERPI, com uma Chapa Única,  onde terá
como Presidente novamente o Senhor Valmir Messa. O  Vereador Leonardo Dicson
Sanchez  Betim analisou  matérias  apresentadas  e  de  OE;  parabenizando  o
aniversariante jornalista Daniel Kraetzig.  O Senhor Presidente passou a direção dos
trabalhos para o Senhor Vice-Presidente, Vereador  Leonardo Dicson Sanchez Betim.
Em  Grande  Expediente,  o  Vereador  Igor  Bicca  Ardais,  felicitou  o  aniversariante
jornalista  Daniel  Kraetzig;  justificando  matérias  apresentadas.  Disse  que  houve  o
aumento, no terceiro quadrimestre do ano de dois mil e dezesseis,  do Índice de Gastos
com Pessoal do Poder Executivo, em cinquenta e quatro ponto vinte e um por cento,
devido a ocorrência de contratações de pessoal pelo anterior governo do Executivo
Municipal, durante o período eleitoral. Nesse assunto, disse que ocorreu a diminuição
do número de cento e trinta para sessenta CC's, bem como o Governo anterior  do
Poder Executivo: atrasou o pagamento de salários dos servidores municipais; atrasou
em dez meses o pagamento de cestas básicas; deixando uma dívida de vinte e dois
milhões de reais; com seis meses de atraso no pagamento do aluguel da atual sede do
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Corpo de Bombeiros, e uma dívida no valor de hum milhão de reais para a empresa de
coleta  de  lixo.  E,  falou  que  tal  governo  anterior  não  concluiu  as  obras:  da  Praça
Marechal  Deodoro  da  Fonseca,  do  Complexo  Esportivo  Praça  das  Cafifas,  do
“Parcão”, e de colocação de asfalto em vias públicas. Relatou a elaboração de emendas
parlamentares, em número  de três, totalizando o valor das mesmas de seiscentos mil
reais, de autoria do Deputado Federal Luiz Carlos Heinze, e outra elaborada no final
do exercício social anterior, no valor de duzentos e cinquenta mil reais, de autoria do
Deputado Federal Jerônimo Göergen.  Expondo que o Senhor Prefeito Municipal está
realizando ações para solucionar tais problemas em sua gestão pública; felicitando o
labor dos membros da CCJR. Finalizando, discordou de pronunciamentos de alguns
edis, devido as críticas dos mesmos ao Executivo Municipal; fazendo referências as
matérias de OE. O Senhor Presidente retomou a direção dos trabalhos; passando para o
Espaço das  Lideranças,  onde o  representante  da  Bancada  do PDT, Vereador  Éber
Escobar  de  Almeida,  parabenizou  o  Senhor  Prefeito  Municipal  pela  nomeação  do
Senhor “Henrique”, como Secretário Municipal de Esportes, o qual disse que retomará
a realização do Campeonato Municipal de Futebol.  Criticou a mídia e o PSDB por
tentar denigrir a imagem do PDT a nível nacional. Disse que seu Partido Político é
contrário  a  Reforma  de  Previdência.  A  Vice-Líder  do  Bloco  Partidário  PTB/PSB,
Vereadora Gislaine Brum,  parabenizou o aniversariante jornalista Daniel Kraetzig;
dizendo que é dever do Senhor Prefeito  Municipal  a prioridade do pagamento dos
salários do funcionalismo. Relatou que é contrária a contratação de sessenta pessoas
pelo Executivo Municipal, através de projeto de lei.  O  Líder do Governo, Vereador
César Augusto Klein, destacou que se empenhará para a ocorrência de uma melhor
relação entre os membros do Poder Executivo e Poder Legislativo. Destacou o fator
ocasionador da  retirada de pauta do Projeto de Lei nº. 010/2017 – OE -; expondo a
necessidade dos  edis aprovarem um projeto de lei que contrata sessenta pessoas para
laborarem em escolas.  O Senhor Presidente  passou a  direção dos  trabalhos  para o
Senhor Vice-Presidente, Vereador  Leonardo Dicson Sanchez Betim. Em Espaço das
Lideranças, o representante da Bancada do PP, Vereador Igor Bicca Ardais, apoiou as
ações do Senhor Prefeito Municipal, bem como a aprovação de projetos de lei de OE.
O Senhor Presidente retomou a direção dos trabalhos. Em Espaço das Lideranças, o
Líder da Bancada do PMDB, Vereador Clóvis Antonio Ravarotto Corrêa, parabenizou
o  aniversariante  jornalista  Daniel  Kraetzig;  destacando  o  Dia  Internacional  da
Síndrome de Down. Salientou a forma de atuar de sua bancada, como “Oposição”;
apoiando assim o Governo Municipal.  O Senhor Presidente  agradeceu à DEUS e a
presença de todos encerrando os trabalhos da Terceira Sessão Plenária, cuja integra
acústica encontra-se gravada no CD do dia vinte e um do mês de março do ano de dois
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mil  e  dezessete,  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  DE  VEREADORES  DE  ITAQUI,
centésimo quinquagésimo oitavo ano de emancipação Política de Itaqui. Do que eu
Vereador Clóvis Antonio Ravarotto Corrêa, Secretário, determinei que fosse lavrada a
presente ata que, depois de distribuída em avulso e aprovada, será assinada por mim e
pelo Senhor Presidente;  sendo o término da mesma às vinte e duas horas e quinze
minutos do mesmo dia.       

                    

             Ver. Igor Bicca Ardais                           Ver.  Clóvis Antonio Ravarotto Corrêa
                      Presidente                                                               Secretário 


